

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#969 / 12 de noviembre 2024



ENTRADA
libre y
gratuita

EX FRIGORÍFICO LIEBIG ANGLO
FRAY BENTOS
URUGUAY

NOVIEMBRE
EN Río Negro

NATURALMENTE

6TA EDICIÓN

15/16/17 NOVIEMBRE 2024

MÁS INFO
Escané el
código QR



Sarandí de Navarro

Más de 60 personas de Sarandí de Navarro recibieron las llaves de sus nuevos hogares



El presidente de la República, Luis Lacalle Pou, participó de la inauguración del plan nucleado de Mevir.

Acompañaron al primer mandatario el ministro interino de Vivienda y Ordenamiento Territorial, Tabaré Hackenbruch; el presidente de Mevir, Juan Pablo Delgado; la Intendente de Río Negro, Griselda Crevoisier; participantes del plan nucleado y autoridades locales.

Lacalle Pou, en su oratoria, recordó su primera visita a la localidad hace muchos años y sus diálogos con los vecinos, quienes reclamaban mejoras para la localidad. Afirmó que, en esta oportunidad, vuelve como presidente de la República para cumplir con los compromisos asumidos y concretar el sueño de muchas familias de tener su hogar.

Por su parte, Hackenbruch destacó la labor de Mevir como uno de los brazos ejecutores fundamentales del Ministerio de Vivienda y el Plan Avanzar, con más de 120 intervenciones en todo el país, participación en la nueva modalidad constructiva con madera y la llegada a ciudades de 15.000 habitantes tras la modificación legal incluida en la ley de urgente consideración (LUC) que habilitó las intervenciones en estas ciudades.

Delgado, en tanto, resaltó que la intervención en Sarandí de Navarro se realiza tras 28 años sin ningún trabajo en la zona por parte de Mevir. En ese sentido, informó que en la localidad rural viven 240 personas, de las cuales unas 60, es decir un 25%, son participantes del complejo habitacional.

El plan nucleado insumió una inversión de 1.300.000 dólares y se denominará “Miguel Lorenzo Cabrera”, en honor a un productor local, referente de la zona e impulsor del primer plan de Mevir en la localidad. Las viviendas son de construcción tradicional con paredes dobles de ladrillos, cubiertas y aislantes requeridos, estufas y calefones de alto rendimiento energético y un kit de iluminación, gracias a un convenio con la UTE.

Asimismo, las familias participantes debían cumplir una serie de requisitos, como residir en la localidad en los últimos tres años, contar con ingresos mínimos de 12 unidades reajustables y participar en las etapas de edificación del plan mediante el régimen de ayuda mutua; pagarán una cuota con un subsidio del orden del 70%, en un plazo de 20 años.

Fuente: Presidencia.





Fray Bentos

Inició la obra del Parque Lineal del arroyo Laureles



Comenzaron las primeras intervenciones comprendidas en este proyecto.

Se solicita la colaboración y atención de los vecinos, quienes deberán tomar las correspondientes precauciones, ante la presencia de equipos y maquinaria pesada en las inmediaciones de sus domicilios, principalmente, en el fondo de las casas que dan hacia el mencionado cauce.

Desde la Intendencia de Río Negro se agradece su comprensión.

Fray Bentos

“Consultorio Emprendedor” se realizó en Fray Bentos



La actividad se llevó a cabo en las instalaciones del ITR SO de la Universidad Tecnológica del barrio Anglo.

Se trata de un proyecto que busca llegar a diferentes departamentos del interior en asuntos referidos a Educación financiera, Transformación digital, Marketing digital y ventas, gestión empresarial y apoyos institucionales de la Red Uruguay Emprendedor.

La idea es que empresarios y empresarias socios de la Asociación de Jóvenes Emprendedores (AJE), así como referentes empresariales, puedan brindar sus conocimientos a otros emprendimientos de la localidad y región en dichas temáticas a través de consultorios.

En esta instancia, se articuló junto al Centro Pyme, la Intendencia de Río Negro, Asociación Comercial e Industrial (ACIRN) y Agencias de Desarrollo.

Fray Bentos

Se cumplió la etapa final de “Río Negro Corre”



Esta vez la competencia tuvo como escenario la zona de la rambla y el Teatro de Verano de Fray Bentos.

Como en cada ocasión, la carrera se disputó en distancias de 10K, 5K y 1K (participativo), en diferentes categorías, obteniendo cada participante, medallas finisher, además de la correspondiente premiación a los respectivos ganadores.

El Director de Deporte, Amaro Nadal, junto a la subdirectora del área, Claudia Soñora, acompañaron esta actividad, la cual fue calificada como exitosa, ante la gran respuesta de corredores y de público en general que estuvo presente en cada instancia.

Los resultados de “Río Negro Corre”, se pueden encontrar en:

https://encarrera.net/ResultadosEncarrera/index.php?evento_id=41&se_arch=&limit=10

Young / Fray Bentos

INVITACIÓN



Ministerio
de Transporte
y Obras Públicas

FIRMAS DE CONVENIOS SOCIALES EN RÍO NEGRO Y SORIANO

Martes 12 de noviembre de 2024

El Ministro de Transporte y Obras Públicas,
José Luis Falero, tiene el agrado de invitarlos
a participar de firmas de convenios sociales, en los
departamentos de **Río Negro y Soriano**.

12:00hs Firma Hogar Ancianos Young - Hervidero 1866 - Young

15:30hs Firma Club A. Juventud Uruguay - 18 de Julio 1373 -
Fray Bentos

16:00hs Firma Club Fray Bentos - 18 de Julio y Roberto Young -
Fray Bentos

18:00hs Intendencia de Soriano (Eusebio E. Giménez 643 -
Mercedes) Firma Pre Acuerdo con:

- IASA Instituto Atlética Sud América
- Hogar Español
- Círculo Policial
- Club Pacaembú-Bigua
- Club Remeros



mtopuy



mtopuruguay

| **creando el mañana**

Young

Digitalización de prensa del Siglo XIX y primera mitad del siglo XX que desarrolla Biblioteca Nacional



Río Negro es el 15° departamento que se incorpora a este proceso tecnológico.

Iniciado en 2021, el proyecto busca digitalizar y facilitar el acceso a las colecciones de prensa de los departamentos del interior del país que posee la Biblioteca Nacional.

A través de acuerdos con las intendencias departamentales, estas proporcionan equipamiento técnico y personal, mientras que la Biblioteca Nacional aporta los ejemplares originales (publicados hasta 1953), capacitación para los funcionarios y la infraestructura digital necesaria.

Las colecciones digitalizadas se agrupan por departamento y título en la plataforma de Colecciones Digitales BNU, bajo la sección "Prensa del Interior".

Las copias digitalizadas del material pueden ser utilizadas por cualquier usuario o institución, con fines educativos, de investigación o personales.

Durante la presentación, estuvieron presentes la Intendente Griselda Crevoisier; Valentín Trujillo, Director de la Biblioteca Nacional y la Alcaldede del Municipio de Young, Dra. Mercedes Long, entre otras autoridades.

Young

Festival Solidario a beneficio de la Teletón



La Intendente Griselda Crevoisier acompañó el evento organizado por la Fundación Teletón, desarrollado en el predio de los artesanos.

En la ocasión, se realizó un reconocimiento a instituciones sociales, de servicio, deportivas y público en general que formó parte de la jornada solidaria.

A su vez, durante el show artístico, actuaron Lorena Reyna y su Banda, Loly y su Banda, La Nueva Fuerza Tropical, Los Sin Frontera de Young, Belu Queijo, Alexis Roldán y su Banda, Paulina y su Banda.



Young

Encuentro Regional de Adultos y Adultos Mayores 2024



La instancia contó con delegaciones de todo el país.

La Intendente Griselda Crevoisier, junto al Director de Deporte, Amaro Nadal, participó del evento que se llevó a cabo en el Polideportivo de Young, siendo organizado por la Secretaría Nacional de Deporte.

Tras el desarrollo de las actividades, se realizó un show musical a cargo de la Banda Orquesta Departamental y el cierre fue con la Comparsa Zulú de Young.



Nuevo Berlín

Finalizó la Estudiantina 2024 en Nuevo Berlín



La actividad se desarrolló en las instalaciones del Club de Pescadores Unidos, ante un buen marco de público.

Los equipos participantes fueron pasando diferentes pruebas, bailes, juegos y un concurso de preguntas y respuestas, dejando como resultado que el grupo "Gris", haya sido el ganador del certamen.

La Intendencia de Río Negro apoyó la realización de este evento, junto al Municipio de Nuevo Berlín, Club de Pescadores y el Liceo Saravay.